

Editorial

Un nuevo número de Sudamérica sale a la luz y, con él, se inicia una nueva etapa para quienes venimos compartiendo el desafío de construir este proyecto editorial. Por una parte, porque a partir de este número cambia la dirección de la revista. Cambio que es resultado del trabajo conjunto del equipo de trabajo y que representa un avance en el proceso de consolidación institucional de la revista.

En esta nueva etapa tenemos un horizonte claro: sostener el crecimiento que viene teniendo Sudamérica, para instalarla cada vez más como un espacio de difusión de la producción académica de las ciencias sociales en Argentina y la región. La propuesta de este ciclo que se inicia es que Sudamérica sostenga su periodicidad semestral y adquiera cada vez mayor visibilidad, manteniendo la orientación de cumplir los estándares de excelencia nacionales e internacionales para una revista académica. En ese camino, a partir de este número se editará exclusivamente en formato digital, en su versión *on line* que permite el acceso público a todos sus contenidos.

Por otra parte, porque este ciclo se inscribe además en un proceso de desarrollo de las ciencias sociales en nuestra Universidad: a partir de la reciente creación del Centro de Estudios Sociales y Políticos (CESP) Sudamérica encuentra una nueva casa. La revista cambia de escala y afronta el desafío de transformarse en la vocera de los grupos de investigación que componen el CESP. En consonancia con ello inauguramos en este número la sección *Avances de investigación-Ensayos*, que permitirá comunicar los resultados de trabajos en curso tanto individuales como colectivos.

Estamos en un proceso de transformación, de crecimiento y consolidación, que es producto del compromiso con la Universidad pública de quienes hacemos esta revista. En un contexto de ataques sistemáticos a nuestras condiciones laborales elegimos redoblar el esfuerzo. Nuestra Universidad se defiende también haciendo visible el trabajo que realizamos cotidianamente, compartiendo con la comunidad académica y con la sociedad toda nuestra producción, poniendo el conocimiento al alcance de todas y todos. Es un desafío para quienes hacemos la revista, pero lo hacemos con gusto. Esperamos que ustedes también disfruten, como nosotres, de la lectura de Sudamérica.

Dra. Cintia Rodrigo
Directora Revista Sudamérica